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市长大厦
芝罘区烟台市

南大街中段

裕丰集团
市中心商圈 写字楼 80%

建筑气派，地段好，交通

便利

租赁每年每平方米

600元左右
0535-6265555

壹通国际 南大街11号
烟台市中宇房

地产有限公司

南大街CBD轴心

的绝版钻石地段
写字楼 90%

烟台首个无梁板工艺写

字楼，首个地暖写字楼

租赁每年每平方米

650元左右
0535-6217777

鲁东国际

芝罘区南大街

与青年南路交

汇处

烟台瑞林房地

产有限公司

位于经济繁华地

段，属百盛商圈

写字楼，总建筑

为1栋39层

准现房，正

在销售
立体车库，精装修 均价11000元/平方米 0535-2960999

天和大厦

莱山区港城东

大街与迎春大

街交汇处西侧

烟台东方海洋

置业有限公司

烟台市莱山区核

心地段，处于中

心商业圈

29层，底层大型

商业，中部高端

写字楼，上部为

SOHO公寓

底商正在招

商

是迎春大街金融商务区

的标志性建筑之一
商铺2 . 2万元/平方米 0535-7358888

飞龙天润大厦
莱山区迎春大

街169号

烟台市飞龙建

筑开发集团有

限公司

莱山中心商业圈
27层，标准写字

楼
正在建设

莱山中心 商业宝地
均价：7614元/平方米 0535—6907666

金长城数码大厦
芝罘区芝罘屯

路14号

烟台金长城实

业有限公司

三站商圈核心地

段
标准写字楼 正在建设

首座高端智能产业化综

合体
11000 元/平方米 0535—6256222

三站经纬广场
芝罘区前进路7

号

烟台经纬实业

有限责任公司

三站商圈核心地

段

两栋30层塔楼和

一栋六层商场
正在建设

全方位立体化商贸综合

体；位置优越；配套完善
待定
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今日烟台 B27

一提起三站，便勾起了老烟
台人记忆的幻灯片。这个集多种
商品于一体批发零售的市场每
天人群川流不息。随着消费者品
位的不断提升，三站这个传统而
又繁华的市场正在悄然发生着
变化。

经纬广场项目是市政府对
三站市场统一规划下的代表
作，据经纬广场市场经理鞠雅
茜 介 绍 ，该 项 目 占 地 面 积 为
1 6 8 3 3 平方米，建筑总面积为
1 0 6 5 8 8平方米，由两栋 3 0层塔
楼和一栋6层商场组成，三站经
纬广场项目是一个以小商品批
发零售为主、融餐饮、娱乐、酒
店、公寓、写字楼一身的全方位

立体化商贸综合体。
该项目目前正在进行土地

平整，预计2014年整体竣工。经
纬广场是市政府决心改造三站
片区动的第一个大手术，原有
的老市场已经不能满足现在的
消费者，另外陈旧的消防设施
存在着许多消防隐患。经纬广
场将会是三站改造的华丽转
身，在拉动经济增长的前提下
大大提高消费观念，将原来杂
乱无章的商铺聚拢分楼层、分
类经营。这样一来，消费者在逛
街购物时能更方便地选到自己
称心如意的商品。

三站市场每天有很多包括
烟台各县市区的商户来采购批

发商品，经纬广场为了更好地
服务远道而来的客人，特意在
项目中增设了连锁酒店项目，
如此人性化的设计可以极大地
方便采购商。在广场内还设置
了美食街，在休闲购物之余还
可以享受到美味的食品。

经纬广场在原有市场的基
础上增加了商品种类，扩大了
商品经营的种类提高了商家进
入商场的门槛，最大限度地保
证了顾客购买到质优价廉，物
有所值的商品。并提高了消费
层次，三站不再是曾经那样不
规则，杂乱无章的陈旧市场，经
纬广场的到来将会使三站呈现
崭新的面孔。

前些年，很多外地人看，认
为烟台写字楼数量不多，价格也
是不温不火，但是随着城市的发
展，如今写字楼成为很多了企业
需要的办公场所，而整体面临着
升级换代。据记者了解，烟台市
区内有部分写字楼已经较为成
熟，比如，市长大厦、壹通国际
等，这些写字楼现在知名度比较
高，入住率也比较高。与此同时
也有几个新写字楼正在开发，其
中芝罘区和莱山区较为突出。

芝罘区经济发展最为迅速，
也是烟台写字楼最为集中的地
方，市长大厦、壹通国际、阳光
100、润利大厦等一些成熟写字
楼都汇集在此，但是这些写字楼
开发较早，随着时代的进步，很
多弊端也接踵而至，如停车较
难、电梯数量少等。因此，烟台
现有的写字楼已经远远不能满
足业主的需求，需要新写字楼的

出现来为烟台写字楼市场增添
活力。据了解，芝罘区现在有几
个新的写字楼正在开发，其中包
括三站经纬广场和金长城数码
大厦。

金长城数码大厦位于三站
商业圈，是三站电子产业的一个
升级改造，一期精装写字楼已经
卖完，二期还会以写字楼为主，
项目共有30层，其中1—4层为数
码商城，5层(包括5层)以上为写
字楼，汇集了办公、居住、投资、
会客、商铺五大功能。

莱山区的写字楼近年来发
展也很迅速，新增供应集中在迎
春大街沿线。像飞龙、东方海洋、
金融国际等。在业内人士看来，
莱山区新增写字楼项目是非常
有必要的，“随着政府的搬迁和
规划，莱山区将是近年烟台市发
展的核心区域之一，在这里也会
形成自己的商业圈，同时会吸引

很多企业，再加上高新区的兴
起，对莱山区写字楼的需求量会
有很大的提升，来解决周围企业
的办公需求。

飞龙天润大厦位于迎春大
街商业圈，由飞龙集团开发，是
迎春大街上一座新的地标建
筑，它不仅能带动莱山商业的
发展，而且为一些企业提供了
优良的办公场所，与芝罘区写
字楼的价格相比，飞龙天润大
厦的价格较低，据了解，飞龙天
润大厦均价7614元/平方米，再
做内外装饰，购房可享受每平
优惠200元，目前销售的写字间
面积为88—255平方米。现在正
在火热销售中。

这些新的写字楼具体情况
如何，项目本身会对所在的经济
圈及烟台经济带来怎样的发展，
我们专门采访了部分开发商，让
我们一起听听他们的声音。

写字楼市场急需升级换代

经纬广场将使三站市场换新颜

烟台市飞龙集团售楼处主任
张志杰告诉记者，近 几 年 来 ，莱
山 区 的 发 展 有 目 共 睹 ，作 为 烟
台 发 展 蓝 色 经 济 区 的 核 心 区
域，政治环境、文化环境、金融
环 境 、自 然 环 境 构 成 了 莱 山 作
为 城 市 未 来 中 心 区 的 重 要 元
素。顺理成章地，各行业在莱山
的投资就显得很自然了。

飞龙天润大厦东临迎春大
街，北邻天和大厦，与济南银座
为邻。规划总用地面积约1 . 2 1公
顷，其中可建设用地面积约0 . 6 5

公顷。规划总建筑面积 5 9 0 0 0平
方米，其中地上建筑面积 5 1 0 0 0

平方米，地下建筑面积8000平方
米。容积率7 . 2 7，建筑密度3 0%。
建筑层数：地上主体27层，地下2

层。
“我们在项目的外观上，特

邀国内知名设计大师量身打造，
新古典风格的屋顶造型设计采
用了活泼的竖向线条，显得优雅
华丽而富有未来气息。根据建筑
的特性要求，采用国内最高端的
建材，360度豪华精装，外墙干挂

火烧板，内墙乳胶漆，环保节能
的玻璃隔断，吊顶矿棉吸音板，
格 栅 式 日 光 灯 照 明 等 ，通 过 细
节传承品质；建筑风格上，飞龙
天润大厦由后现代主义建筑风
格 演 绎 而 来 ，不 像 古 典 式 建 筑
那 样 复 杂 与 张 扬 ，也 不 像 现 代
建 筑 那 样 生 硬 刻 板 ，没 有 任 何
刻意与炫耀的形式，唯有质朴纯
粹、充满手工与时间痕迹的建筑
语汇。”

张志杰说起飞龙天润大厦
来 如 数 家 珍 ,“ 我 认 为 ，在 经 济

不 景 气 的 当 今 ，这 里 以 其 独 到
的战略眼光在迎春大街进行项
目 投 资 ，必 然 会 为 烟 台 带 来 一
抹 潮 流 的 色 彩 。迎 春 大 街 是 莱
山区重点打造的金融商贸一条
街 商 业 潜 力 无 限 ，加 上 迎 春 大
街周围学校，银行，佳世客等大
型 超 市 ，消 费 娱 乐 场 所 一 应 俱
全 ，在 此 建 设 写 字 楼 已 然 成 为
大 势 所 趋 。前 景 无 限 好 ，早 投
资，成本低，回报高。投资飞龙
天 润 大 厦 ，您 就 拥 有 了 莱 山 的
南大街。”

投资飞龙天润大厦，前景无限好

金长城数码大厦销售顾问陈
小龙接受记者采访时滔滔不绝地
说道：“随着经济的飞速发展，作
为企业，选择写字楼办公的首要
目的，我认为往往是为了提升企
业形象，不少企业将写字楼的档
次形象放在仅次于区位的重要因
素之一。位于三站的金长城数码
大厦可以说是港城首座高端智能
产业化综合体，填补了区域高端
商务办公市场的空白，为区域内
的核心地标，同时也引领着区域
产业的升级。金长城数码大厦1-4

层 商 业 部 分 为 I T 商 城 ，面 积 近
6 0 0 0平米，将由中国专业电子商

场运营商进行统一管理，为烟威
地区最大的、最专业的、最齐全的
一站式电子卖场。”

金长城数码大厦是一座现代
化的高级楼宇，根据数码 I T、商
贸、港口物流产业特点，科学合理
的划分面积组合，50-200平方米的
户型面积，且以50平方米左右的小
面积产品为主，可自由组合，全面
满足不同产业的需求。户型分割方
正、实用，开间大，项目采用全明的
走廊设计，改变了以往传统写字楼
的核心筒设计，给人一种现代化的
气息。此外，金长城数码大厦有知
名物业管理公司提供全程管家式

物业服务，完美塑造未来办公生活
的最高姿态。目前，停车难已经成
为有车一族的一大心病，在金长城
数码大厦车位数量共403个，完全
满足业户的使用，接近1：1的车位
配比。

谈起写字楼的品质来，他说，
如交通的便利程度、停车场的设计
是否合理、物业建筑立面、建筑品
质、大堂的品位和布置、电梯质量
与配置状况、结构布局是否适用、
采光通风是否良好等等都是很重
要的。投资者投资之前需要对上述
内容逐一比较，并现场观察、实地
感受。金长城数码大厦在烟台首次

实现了商铺投资优势与写字楼投
资优势的结合，5-26层为港城首个
商铺化写字楼，除了具备传统商务
投资、办公、居住的常规功能外，借
助电子信息产业优势，还具备产品
展示、电子商务、会客接待等商业
延伸功能，无形之中倍增写字楼投
资价值，实现写字楼的投入堪比商
铺的回报。

金长城数码大厦作为港城首
座高端智能产业化综合体，填补了
区域高端商务办公市场的空白，为
区域内的核心地标，同时也引领着
区域产业的升级。由三站的升级，
期待着港城旧貌换新颜。

金长城数码大厦填补区域空白

山东世联怡高物业顾问有限公
司烟台分公司总经理夏云坡接受
记者采访时表达了他对烟台房地
产市场的见解，“就目前来看，房
地产市场很模糊，是一个看不清、
摸不透的状态，2 0 1 2年已经接近
尾声，今年房地产市场也像我们
之前预计的一样受到了各方面的
冲击。”夏经理用简单的语言总结

了今年的房产市场，而当记者问
到他对明年市场的期待时，夏经
理微微一笑地说道：“我觉得应该
不会比今年更差了，各种政策已
经在今年全部实施，效果也是非
常明显的，随着十八大的召开，各
个行业都会迎来新局面，我觉得
会有好转。”

从夏云坡的话语中我们可以
感受到他对明年的房地产市场还
是有很多期待，“但是这些都是不
确定的，因为现在市场上还存在
着一些问题。今年不管哪个行业
都不好做，导致经济有些不景气，
这是一个大环境的问题，想要在
这样的情况下让房地产市场出现
好转存在很大的困难。还有个地
区性内需与外销的问题，很明显
烟台就是一个刚需房供大于求的
城市，这导致今年烟台房价即便
有所下降，也不会出现销售量上
升的趋势，我们不难看出，烟台房
地 产 行 业 不 仅 受 各 种 政 策 的 影
响 ，城 市 也 受 到 自 身 因 素 的 影
响。”夏云坡继续说道，“现在整个
市场很复杂，不是一个行业可以
调控的，存在着太多的压力和可
能性。”

提起写字楼的问题，夏云坡表
现得很乐观，“烟台写字楼市场不会
一直不景气的，现有的写字楼开发
商都在尽力的改变这个现状。”

格业内声音

烟台地产或迎新局面

烟台部分写字楼情况一览表

写字楼市场蓬勃，商业地产新发展

▲烟台飞龙集团有限公司售楼
处主任 张志杰

▲金长城数码大厦销售顾问 陈小龙

本版稿件由闫丽君 路艳 穆萌萌 代云宁 共同采写

山东世联怡高物业顾问有限公
司烟台分公司总经理 夏云坡

0535—2970111

0535—2970222
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